

Acta de la Junta de Centro Ordinaria celebrada el miércoles 29 de septiembre de 2021

A las 17:00 horas, en segunda convocatoria, se reúne con carácter ordinario la Junta de la Facultad de Medicina, Odontología, Fisioterapia y Farmacia, mediante videoconferencia, con el siguiente

Orden del día:

- 1- Aprobación, si procede, de las actas de las Juntas de Centro anteriores (29-6-21 y 22-7-21).
- 2- Informe de la Sra. Decana y de los Vicedecanatos.
- 3- Información sobre el nuevo aulario de CCSS.
- 4- Modificación, si procede, de la modalidad de docencia prevista en los PC4.
- 5- Visto bueno de la Facultad, si procede, de la propuesta de nombramiento de 3 Profesores Colaboradores Honorarios en el Departamento de Bioquímica y Biología Molecular B e Inmunología. Se anexa documento con el informe del departamento.
- 6- Aprobación, si procede de la propuesta de Convenio de colaboración entre Nueva Galimplant, S.L.U. y la Universidad de Murcia para la creación de la “Cátedra de Cirugía e Implantología Bucal Experimental Galimplant”, formulada por el profesor Fabio Camacho Alonso,
- 7- Asuntos de trámite.
- 8- Ruegos y preguntas.

Punto 1. Aprobación, si procede, de las actas de las Juntas de Centro anteriores (29-6-21 y 22-7-21).

Se aprueban las actas de las Juntas de Centro del 29-6-21 y 22-7-21.

Punto 2. Informe de la Sra. Decana y de los Vicedecanatos.

La Sra. Decana informa sobre los siguientes asuntos:

- Nos han informado desde el Vicerrectorado de Estudiantes que el porcentaje de estudiantes que han recibido la vacuna contra la Covid-19 en nuestro Centro está en torno al 93% con una dosis y al 91% con dos dosis. Estamos por encima de la media de la UMU, que se sitúa alrededor del 90%.

- Han llegado algunas quejas por el exceso de ruido que hay en los pasillos de la Facultad. Por el protocolo Covid, debemos tener ventanas y puertas abiertas y, por ello, se escucha el murmullo que se genera en los pasillos y los accesos.

Ya se ha enviado un correo por el aula virtual advirtiéndolo de todo esto y pidiendo que se guarde silencio en los cambios de clase y que no se generen corrillos en el pasillo.

Vamos a analizar con los Conserjes la posibilidad de ordenar el tránsito por los pasillos para minimizar, en lo posible, esta molestia.

- Estamos pensando hacer un homenaje desde la Facultad a profesores y PAS que se han jubilado o que han fallecido desde febrero de 2020. Debido a las condiciones tan restrictivas que hemos tenido, no ha sido posible hacer la despedida como merecen estos miembros de la Facultad o lo ha sido de forma muy discreta por parte de los departamentos.

Por todo lo anterior, se cree que sería oportuno hacer este acto y se trae a esta Junta de Facultad para que exprese su opinión.

La profesora Celia Jiménez-Cervantes, Directora del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular B e Inmunología apoya la propuesta y muestra su interés en colaborar.

El profesor Marcelino Avilés interviene para recordar el fallecimiento del profesor Jaime Miralles.

La Junta está de acuerdo con la celebración del acto y decide configurar una comisión que se vaya encargando de prepararlo.

La Sra. Decana propone aprovechar este evento para la presentación del libro sobre la historia de la Facultad.

- El día 7 octubre se va a hacer la entrega, por parte del Colegio de Médicos de la Región de Murcia, del Premio Hipócrates 2020 a la Facultad de Medicina por su contribución y apoyo a la Medicina. También se va a entregar el premio correspondiente al 2021 a la profesora María Trinidad Herrero Ezquerro como reconocimiento a su trayectoria profesional.

La Sra. Vicedecana de Farmacia informa sobre los siguientes asuntos:

- Estamos empezando a desarrollar una iniciativa en colaboración con el Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Región de Murcia consistente en la realización de test de antígenos en las farmacias adscritas al programa a los asistentes al festival WARM UP (8-11 octubre). En virtud del convenio que tenemos con el Colegio, se está programando que, de forma voluntaria, todos los alumnos de 3º, 4º y 5º que quieran participar puedan hacerlo.

La Sra. Decana informa sobre los asuntos relacionados con el Vicedecanato de Odontología, debido a que el Sr. Vicedecano ha excusado su asistencia:

- Hace varios años que no se realizan homologaciones del título de odontólogo en casi ninguna universidad española, por lo que había un "tapón" importante de posibles homologantes, a los que el Ministerio tenía mucho interés en dar una solución. Se creó un grupo de trabajo Ministerio/Conferencia de Decanos de Odontología (CRADO) para intentar homogenizar las pruebas, ya que ese era uno de los puntos más conflictivos y el

que ha llevado a esta situación. Al final se ha optado por un examen nacional, cuyas preguntas tipo test pone una comisión de CRADO y el Ministerio se encarga de preparar los cuadernillos de cada asignatura y toda la logística de envío/recogida a cada una de las sedes donde habrá examen. Este examen tendrá lugar el 29 de octubre, en horario de tarde, en todas las sedes (universidades públicas y privadas voluntarias, entre las que se encuentra la UMU, con 50 plazas de examen).

La preinscripción se realiza en cada universidad y, en la primera fase, de las 50 plazas que hemos ofertado, ahora mismo rondamos las 45 cubiertas (falta alguna documentación por recibir). Las plazas sobrantes se volverán a ofertar en una segunda fase de preinscripción los días 8 y 9 de octubre.

Esta será la parte teórica. Después, de cada materia superada, se hará un examen escrito de supuestos clínicos con la misma organización.

Punto 3. Información sobre el nuevo aulario de CCSS.

- El día 6 de septiembre se inició el curso académico. En el nuevo aulario se han iniciado las clases de 2º de Odontología y 4º de Fisioterapia.

- Se está trabajando en solucionar una serie de detalles como el servicio de limpieza, que comienza una nueva contrata el 1 de noviembre, con la intención de que mejore el servicio. Se va a reforzar la limpieza en el aulario de CCSS con la adquisición de máquinas de limpieza.

- Las obras de urbanización del exterior no se han concluido. Por ello, hasta el momento, el único acceso posible al edificio es a través de la puerta principal.

- Se está habilitando un aparcamiento propio junto al aulario para el profesorado y PAS. Se nos solicitó desde el Vicerrectorado de Infraestructuras una relación de todo el profesorado de nuestra Facultad que imparte docencia, en este cuatrimestre, en el nuevo aulario. Se ha enviado este listado, pero aún no sabemos cuándo se abrirá dicho aparcamiento ni en qué condiciones.

- El transporte público con la nueva línea está funcionando muy bien

- La cafetería ha abierto coincidiendo con el comienzo de las clases y está funcionando muy bien.

- Se han recogido una serie de propuestas de mejora que se solicitarán a la Vicerrectora de Planificación de las Infraestructuras:

- Mejora de la superficie del aparcamiento: compactación.
- Mejorar la señalización en el aparcamiento.
- Poner la rejilla en el canal de desagüe que hay en la entrada del aparcamiento para evitar el escalón.
- Ampliar el aparcamiento.



- Mejorar el control de accesos para que no se colapse el aparcamiento con personas de fuera de la Facultad.

Se abre, a continuación, un turno para que cualquier miembro de la Junta haga las observaciones que crea oportunas en relación a este punto.

- Marcelino Avilés: El aparcamiento no se llena, sino que se aparca en lugares no debidos como los carriles de acceso, que se bloquean.

También comenta que la Sala de Grados del Edificio Departamental no funciona bien (ordenadores, audiovisuales, etc.). La Sra. Decana informa que la responsabilidad de este edificio recae en el Coordinador de Campus.

- Juan José Zuluaga: Comenta que se han escuchado rumores de que 2º de Fisioterapia no se va a subir al nuevo aulario en el 2º cuatrimestre. La Sra. Decana responde que lo que está hablado es que 1º, 2º y 3º de Fisioterapia se trasladen en el 2º cuatrimestre y no tiene otra información al respecto.

También pregunta por la línea de autobuses que sube al nuevo aulario. La Sra. Decana le contesta que en la web del Vicerrectorado de Infraestructuras está toda la información, pero que se va a poner también esta información en la web de la Facultad.

- Isabel Hernández: Quiere volver a solicitar una mejora en relación a las escaleras del nuevo edificio. Dice que son peligrosas porque no tienen sistema de freno. La Sra. Decana contesta que ya se informó a la Vicerrectora, pero que se volverá a solicitar la instalación de las cintas para los escalones.

- Pedro Aparicio: Pregunta por las duchas en el nuevo edificio. La Sra. Decana comenta que estas se encuentran en la zona de vestuarios.

También solicita la mejora del acceso en bicicleta al nuevo campus.

- Patricia Díaz: Pregunta por los horarios de autobuses directos entre campus para poder realizar las prácticas de Anatomía de 1º de Fisioterapia en el 2º cuatrimestre. La Sra. Vicedecana contesta que se están coordinando los horarios para esas prácticas con el Dpto. de Anatomía.

- Celia Jiménez-Cervantes: Solicita la apertura de la puerta del aparcamiento más cercana al Edificio Departamental. También solicita la incorporación del personal que investiga en el Laib en el listado de personal que puede aparcar en el nuevo aparcamiento. La Sra. Decana dice que hay que controlar el acceso a los aparcamientos de personal no autorizado para que no se colapse, pero esto depende del Vicerrectorado de Infraestructuras.

Punto 4. Modificación, si procede, de la modalidad de docencia prevista en los PC4.

Se propone a la Junta el paso a docencia presencial plena (escenario B de nuestro PC4) y la supresión de las aulas espejo.

Se aprueba el paso al escenario B.



Punto 5. Visto bueno de la Facultad, si procede, de la propuesta de nombramiento de 3 Profesores Colaboradores Honorarios en el Departamento de Bioquímica y Biología Molecular B e Inmunología. Se anexa documento con el informe del departamento.

La Junta de Facultad da el visto bueno.

Punto 6. Aprobación, si procede de la propuesta de Convenio de colaboración entre Nueva Galimplant, S.L.U. y la Universidad de Murcia para la creación de la “Cátedra de Cirugía e Implantología Bucal Experimental Galimplant”, formulada por el profesor Fabio Camacho Alonso.

Se aprueba.

Punto 7. Asuntos de trámite.

No hay.

Punto 8. Ruegos y preguntas.

- Pedro Aparicio: Desea despedirse de la Junta de Facultad. También desea hacer un ruego: pide hacer una solicitud al nuevo gerente del SMS y preguntar sobre el contenido del informe que ha adjuntado la UCAM a ANECA para solicitar la aprobación de las nuevas 60 plazas para Medicina.

La Sra. Decana agradece al profesor Aparicio su labor durante todos los años como profesor de la Facultad y comenta que llevará su ruego al Vicerrectorado de Empleo.

- Patricia Díaz: Comenta que hay problemas de transporte desde Orihuela y Almoradí al nuevo aulario. La Sra. Decana lo va a hablar con el Coordinador de Campus.

- Pedro Aparicio: Hay un autobús que va desde El Palmar hasta Espinardo y se podría reforzar esta línea.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18:15 h del día señalado.

Pilar Almela Rojo

Secretaria de Facultad

Asistentes

Grupo A:

Almela Rojo, Pilar

Aparicio Alonso, Pedro

Areense Gonzalo, Julián Jesús



Camacho Alonso, Fabio

Del Baño Aledo, María Elena

Escolar Reina, María Pilar

Ferrer Cazorla, Concepción

Hernández García, Isabel

Jiménez-Cervantes Frigols, Celia

López Jornet, María Pía

Madrid Cuevas, Juan Francisco

Nieto Díaz, Anibal

Ortiz Sánchez, Juana María

Pérez Cárceles, María Dolores

Pérez Fernández, Virginia

Rivera Núñez, Diego

Robles Moreno, Carmen

Rubio Pedraza, Gonzalo

Valerdi Pérez, Ramón Pedro

Vicente Hernández, Ascensión

Grupo B:

Aguinaga Ontoso, Enrique

Grupo C:

Pérez Avilés, Elena

Planes Adsuar, Antonio Manuel

Mula Mayor, Juan

Hernández Novoa, Juan Francisco

Manzanera Gutiérrez, Catalina



Gumenyuk, Daniil

Torres Pardo, María Josefa

Ortega Alcaraz, Elia

Garrido López, Miguel Ángel

Jiménez Alcaraz, Alberto

Pina Ballesta, Raquel

Iniesta Cortés, María Caridad

Marín Marqués, Antonio

Ortuño Hernández, Cristina

Otálora Nicolás, Irene

Díaz Pérez, Patricia

Abbassi Boumi, Hajar

Zuluaga Bustamante, Juan José

Grupo D:

Espín Amor, Rosa María

Mirete Tomás, Juan José

Excusan su asistencia:

Gómez García, Francisco José

López Cano, Bernardo

Martínez-Esparza Alvargonzález, María Concepción

Moreno Cascales, María Matilde

Sáez Gómez, José Miguel